
令和３年度 第４回 長谷地域協議会会議録 

開 催 日 令和３年１２月２２日（水）  

開 催 時 間 開 会  午後 ６時３０分 閉 会  午後 ７時２０分 

開 催 場 所 長谷総合支所 大会議室  

 

地域協議会 

委員の出欠 

 

出席１６人 

欠席 ６人 

番号  委員氏名  出欠  番号  委員氏名  出欠  

1 中山 昌寛  12 西村 福雄  

2 中山 博志  13 木下 浩志  

3 田村 明英  14 伊澤 隆一  

4 黒河内 修  15 宮下 瑞穂  

5 小松 正樹  16 伊藤 さくら 欠 

6 伊東 重雄  17 西村 あすか 欠 

7 伊澤 茂門 欠 18 伊藤 利恵  

8 保科 武寛  19 東松 将也 欠 

9 伊藤 昭人  20 中山 勝司 欠 

10 中山 友喜  21 小松 一輝  

11 久保田 俊弘 欠 22 中山 惠理  

署 名 委 員 ８番 保科 武寛 18 番 伊藤 利恵 

委員以外の

出 席 者 

長谷総合支所長：有賀賢治、同総務課長：宮下庄衛 

同市民福祉課長：北原一芳、同農林建設課長：西村健 

高遠長谷水道課長：柴田正明、生涯学習課：伊藤雅彦  

同総務課総務係：唐木学、西村貢一 

企画政策課:福澤補佐、木下主事 

 

配布資料 

３ 報告事項 

（１）公共交通の見直しについて 

（２）福祉用送迎車のあり方について 

（３）長谷総合支所新庁舎整備スケジュ－ルについて 

（４）その他 

４ 協議事項 

予定したものなし 

５ その他 

予定したものなし 

 

 

次  第 

 

１ 開会 

２ あいさつ 西村会長   

 欠席報告、会議録署名委員指名 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

欠席者は、７番伊澤茂門委員、１１番久保田俊弘委員、１６番伊

藤さくら委員、１７番西村あすか委員、２０番中山勝司委員から

連絡あり  

  会議録署名委員は、「８番保科武寛委員」「１８番伊藤利恵委員」

を指名する。 

３ 報告事項 

（１）福祉用送迎車のあり方について 

（２）公共交通の見直しについて 

（３）長谷総合支所新庁舎整備スケジュ－ルについて 

（４）その他 

４ 協議事項 

なし 

５ その他 

  なし 

６ 閉会 

   終了後、区長残り別件打合せあり 

 

 

 

質 疑 等 

 

 

 

３ 報告事項  

（１）福祉用送迎車のあり方について 

長谷市民福祉課北原課長より説明を行う。 

令和４年度で廃止する方向で進めている。 

・質疑、意見及び応答 

なし 

 

（２）公共交通の見直しについて 

   企画政策課福澤補佐より説明を行う。 

令和４年度で三義・長谷循環バスの見直しをする。 

・質疑、意見及び応答 

【18 番伊藤委員】 

三義・長谷循環バスの時間帯はどうなるのか。長谷循環バスへの影

響があるのか。 

➝三義・長谷循環バスは、５０３便を削りスク－ルバス・タクシーと

していく。長谷循環バスは、伊那からの接続時間の変更を加味し時間

帯が多少変わる。 

 

【18 番伊藤委員】 

ぐるっとタクシ－の利用条件は、高齢者・障がい者などだったが、

小中高生にも使える条件にできないか。この間アンケ－トを実施した



り、保護者間で話し合いを持ったが、日々の送迎の負担も大きく、こ

の先への不安を抱える保護者が多くいた。特に、高校生への救済がさ

れていないため、デマンドタクシ－導入などへの意見もあった。 

➝ぐるっとタクシ－の条件緩和は、今のところない。運行車両も台数

が限られる。スク－ルバス・タクシ－を利用できるところは機動性が

高くなる。 

 

【15 番宮下委員】 

 未就学児童の親子会に参加した。中に移住者もいて顔ぶれも変わっ

ていたが、過疎地域に移住してもらうための子育てのし易さ・やさし

い施策が必要で、一つに公共交通がある。子供の就学以降の生活に不

安を抱える保護者がいた。 

 

【22 番中山委員】 

 タクシ－は 5,000～6000 円かかるところ、ぐるっとタクシ－は 500

円と料金の利点はあるが、夜間・休日など条件緩和に取り組まないと

多くの要望に応えられないし、地域振興に繋がらない。 

 

【総務課宮下】 

 高校生利用は、高校行事や個人の事情により様々で、個々に対応す

ることができない。デマンドタクシ－をどのようにすれば勝手良いも

のにできるかなど具体的な話があったのか。 

➝県内自治体でも導入しているので、研究していただきたいが、スマ

ホアプリ利用の乗り合いで、乗車時間・場所が選べることが良いので

はないか。 

 

【有賀支所長】 

 協議会での検討結果やアンケ－トの実施などは、市長は確認してお

り、議会でも取り上げられたので課題は把握されている。現状の制度

はこの内容となったが、引き続き検討がされていく。 

 

（３）長谷総合支所新庁舎整備スケジュ－ルについて 

長谷総務課宮下より説明を行う。 

令和４年度から工事が本格化する。令和４年５月に仮事務所で

の業務となる。 

・質疑、意見及び応答 

なし 

 



（４）その他について 

 なし 

  

４ 協議事項 

なし 

 

５ その他 

なし 

  

６ 閉会（午後７時２０分） 

 

 

 


